



# Sigue Felipe Calderón, claman legisladores de Morena ante el silencio de los panistas

La bancada de AN huyó del pleno de San Lázaro; “tenemos una comida”

ALMA E. MUÑOZ Y  
ENRIQUE MÉNDEZ

¡Ya tenemos a Genaro García Luna! ¡Sigue Felipe Calderón, a quien pronto veremos tras las rejas! ¡Borolas sí sabía!, fue el clamor de diputados federales de Morena, una vez que la noticia de la declaratoria de culpabilidad del ex secretario de Seguridad se conoció en San Lázaro. “Cadena perpetua”, exigieron.

A propuesta de Rosa Hernández Espejo, de esa bancada, el pleno guardó un minuto de silencio “por las víctimas y desaparecidos durante la guerra contra el narco emprendida por García Luna y Calderón, por las madres que hoy buscan a sus hijos desesperadamente, las esposas que buscan a sus maridos, por los periodistas asesinados y desterrados, y por toda la sangre derramada en el país” en ese sexenio.

La bancada del PAN prefirió hacer mutis.

El coordinador Jorge Romero, el presidente de la mesa, Santiago Creel, y el resto de los diputados se zafaron del escándalo con el pretexto de tener una comida con el gobernador de Guanajuato, Diego Sinhue, en los jardines que el *blanquiazul* controla al sur del edificio b.

Jorge Triana regresó al salón, no para defender a Calderón, sino para acusar al actual gobierno de “hacerse de la boca chiquita” con presuntos actos de corrupción. Aprovechó y pidió también un minuto de silencio por las víctimas de homicidios en este sexenio. Luego volvió a la comida.

Margarita Zavala, ausente

La ausencia del panismo, incluso de Margarita Zavala y su sobrina Mariana Gómez del Campo, que rara vez faltan a una sesión, fue cuestionada por Julieta Ramírez. “Margarita sabía y no está aquí para dar la cara”.

Èrika Vanessa del Castillo declaró: “Fox sí sabía, Martita sí sabía. Vengan, panistas, a dar la cara por sus corruptelas”.

La legisladora se refirió a que fue la bancada de MC la que entró al quite, hasta el punto en que, ácido, Leonel Godoy, vicecoordinador de Morena, los tildó de “panistas anaranjados”.

Juan Ramiro Robledo, presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, destacó que, contra cualquier argumento posible, el juicio a García Luna se lleva en un tribunal ajeno a las disputas políticas en México, con lo cual “es confiable e imparcial”.

Morena llevó al pleno pancartas, que desplegó contra García Luna y Calderón. Julieta Ramírez cerró: “¡Maldita falsa guerra contra el narco, maldito Calderón! ¡Empoderó como secretario de Seguridad a un narco! ¡Malditos cobardes del PAN, PRI y PRD, que se van del pleno sin dar la cara!”